



Usted también puede obtener información de este y otros mensajes por Internet en la página Web

www.manaescondido.com



*Las
Gloriosas
Recompensas*

Por:

William Soto Santiago

LA SEGUNDA

Este mensaje predicado por nuestro amado hermano
William Soto Santiago
es distribuido completamente Gratis

*“Y el Espíritu y la esposa dicen ven, y el que oye, diga:
ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del
agua de la vida gratuitamente.” Apoc. 22:17*

LA SEGUNDA RECOMPENSA

*Por William Soto Santiago
11 de febrero de 1977
Servicio de Carpa
Cayey, Puerto Rico*

Muy buenas noches, amados hermanos, el Señor nos continué bendiciendo a todos en esta hermosa noche en que podemos congregarnos para adorar a nuestro Dios y oír su gloriosa Palabra.

Ya estoy recuperándome del brazo, ya lo que falta es que baje un poco la hinchazón que queda, muy poca cosa, y gracias al Señor, pues todo ha estado saliendo bien.

En cuanto al motivo por el cual me haya pasado eso en el brazo, yo sé lo mismo que Ud. sabe en cuanto a eso. Yo no sé el por qué haya tenido que pasar por eso. Si algún día el Señor le place hacérmelo saber, entonces yo sabré, y si me permite decírselo a Uds., les diré. Yo no sé si haya sido que yo haya cometido algún error que haya abierto la puerta, y el diablo haya podido entrar, o si haya sido a causa de que al saber que el juicio de Dios estaba ya listo, y que muchos hermanos podrían, como estaban, sin estar bien delante del Señor, el juicio de Dios iba a caer sobre ellos, e iba haber mucha tristeza en medio de los hijos del Señor, y yo por la Palabra les dijese que arreglasen todo y les previne, que haya metido la mano por Uds., y me haya pasado eso. No lo sé tampoco. Si ha sido por eso, estoy contento haberlo hecho de haber hecho algo por Uds., para el bien de Uds.; y que es mejor una cosita así, y no que Uds. vayan a sufrir las consecuencias por estar mal delante del Señor, sin arreglar sus cosas; pero si ha sido por algún error o falta que yo haya cometido, que como todos Uds. . . yo soy igual que Uds., y cometo mis faltas y más errores como todos Uds., y si no me doy cuentan a tiempo, y no me arrepiento, ya Ud. sabe que me pasa lo mismo que le pasa a usted.

Bueno, tampoco sé si fue un zancudo o si fue . . . no sé ni lo que fue. Yo lo único que sé que después del culto de un viernes aquí, regresé a casa, luego aquella noche, ya terminado, les dije que el reloj se me había dañado y que ... pero que ahora miraría al Reloj de Dios: Israel; y luego de eso, un hermano muy amoroso me regaló uno, hasta me lo puso en la muñeca, yo no lo deseaba, no quería recibirlo, pero él insistió, y hasta me lo puso en la muñeca y me dijo: "Mire el nombre

de él: Omega.” Bueno, luego cuando regresé a casa amaneciendo ya sábado, llegué por la madrugada, me acosté amaneciendo el sábado, el brazo comenzó a dolerme, me levanté y noté una cosita allí, como un raspacito o algo, me lo apreté duro, y me pasé después una cremita ahí, y me acosté otra vez. Y cuando volví a despertar, el brazo estaba más hinchado, y durante el día siguió hinchándose; y no sé si me picó un zancudo, un ciempiés, o lo que haya sido, o si surgió así sin haber habido nada, no lo sé. Yo sé que tenía unas cositas ahí, y me apreté, pero le he preguntado al Señor cuál fue el motivo, y no sé cuál fue el motivo por el cual haya tenido que pasar por esto.

Días antes había hablado sobre cómo las clases de sanidad, cómo se ora por la persona, el espíritu sale, y luego el tumor, o lo que sea, comienza a desbaratarse ahí, y la sangre comienza a bombear; y después de decirles todo eso, yo no oré por el brazo Así que tampoco oré por el brazo y lo dejé así; y luego el doctor cuando me vio... Ud. sabe, eso me pasó para amanecer el sábado, luego el domingo cuando él me vio me dijo: “Eso hay que darle un tajito ahí, para sacarle todo el pus, y todo lo que hay ahí.” Y le puse excusa también y le dije: “Tengo mucho trabajo en casa, no puedo, no tengo tiempo para hospitalizarme, para hacer eso.” Y él me consiguió unas inyecciones y unas pastillas, pero con todo eso, el brazo siguió creciendo hasta que se me hinchó hasta acá, y hasta acá, y bueno, cuando me volvió a ver el miércoles pasado, él me dijo: “Tienes que hospitalizarte.” O sea, lo mismo que me había dicho el domingo: “y hay que sacarle eso de ahí.” Bueno, pues ya no tenía excusa, no tenía otro remedio, entonces me hospitalicé. Estuve el jueves viernes, y ya el sábado en la mañana regresé a mi hogar, y me sacó todo lo que había allí.

Bueno, pero yo no había orado todavía por el brazo, y el miércoles cuando él me visitó a casa y me vio, y me dijo que había que darle un tajito dice para sacar todo, entonces yo vi que la cosa era sería, entonces fue cuando vine a orar por el brazo. O sea que al principio lo dejé a él trabajando solo en la parte que él trabaja; habiendo y sabiendo lo que Dios ya había dicho a través del cuarto Elías. ¿Ve?

Bueno, pero a pesar de todo, el Señor ha tenido misericordia de mí, y ya estoy estableciéndome, me siento un poco todavía aturdido y lento, y quizás en esta noche hablaré poco a poco, no sé cómo hablaré en esta noche, cómo el Señor me permita.

Así es que no se preocupen Uds. hermanas. ¿Qué haremos en la apretura? Nada. Dios lo hará todo a través de Sus hijos. Así es que no tendremos que preocuparnos qué vamos a hacer; ahora es que nosotros podemos hacer algo, y es rendirnos en las manos del Señor para que El haga lo que quiera hacer con nosotros. Yo no pensaba que en esta noche podríamos llegar hasta esta hora, es todavía temprano, yo mismo me maravillo que haya hablado tanto en tan corto tiempo, pero aquí vamos a para esto, y luego para la próxima ocasión será... aquí dice: *“Daré a conocer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita blanca escrito un nombre nuevo, el cual ninguno conoce, sino aquel que lo recibe.”*

Bueno, parece que el Señor sobre este tema de **“Las Recompensas a los Vencedores;”** parece que nos quiere dar algunas cositas, y nos está llevando una por una, para mostrarnos algo. Así es que yo no sé si tendremos que pararnos en alguna y dejarla a media hasta, porque eso sólo depende del Señor; pero si llegamos a terminar, son siete... aquí vamos hoy, en esta noche, tuvimos la número dos, la segunda, y esto para mí ha estado siendo una experiencia para mí mismo, estas cosas, ya para las otras ya tengo también unas cuántas notas que han estado viniendo, y yo espero que el Señor siga dándome lo que sea, para seguir sobre este tema: **“La Recompensa Gloriosa,”** y hablando sobre cada uno de esos tópicos en cada una de esas recompensas.

Los vencedores no recibirán daño de la muerte segunda; por lo tanto, no tenga temor, aliéntese a su corazón, esté lleno de alegría, de regocijo, y agradeciendo al Señor por una promesa tan gloriosa como esa.

Dios nos bendiga y Dios nos guarde en esta noche.

que nos concede este año del Jubileo en el cual estamos, lo usaremos completamente conforme a lo que está prometido. El cuarto Elías tuvo en sus manos el título de propiedad, por eso podía hablar ardillas a la existencia, y tenían que aparecer. ¿Ve Ud.?

Ahora, ningún hombre puede crear, solamente Dios. Y cuando vemos que un hombre puede hacer eso, es que él ha regresado a la posición original en donde estaba Adán, y cuando Adán estaba antes de caer, Adán era Dios en la tierra. Y Dios era Dios en el Universo, pero Dios puso al hombre aquí sobre la tierra como el Dios de la tierra, entonces Adán podía crear, Jesús también, y el cuarto Elías también; y nosotros estamos encaminados por la Palabra de Dios a llegar a esa posición, y al llegar a esa posición dice el cuarto Elías: “Esto que Uds. han visto manifiesto, solamente es una muestra de lo que será cuando venga la apretura.”

Así es que no le tenga miedo a la apretura, porque en la apretura es que va a ser usado todo ese poder, toda esa autoridad, y no habrá límite, pero ahora estamos en el tiempo de proceso, en que la Palabra se está encarnando, y cuando venga la apretura, entonces esa Palabra que está encarnada, Ud. siendo la Palabra ciento por ciento, entonces no hay límite en lo que Dios pueda hacer a través de Ud., porque no será Ud., será Dios a través de Ud. Y si con uno: Jesús, y después con el otro: el cuarto Elías, le fue duro al diablo, ¿cómo será con un grupo de escogidos? los cuales serán la Palabra hecha carne en toda Su plenitud. La posesión de Dios en esta tierra. Por lo tanto, entonces toda cosa que Dios vaya hacer, la tendrá que hacer a través de esos velos de carne que tendrá aquí, los cuales estarán encabezados por el ministerio profético de Moisés y Elías. Por lo tanto entonces, la cosa va a ser más gloriosa de lo que cada uno de nosotros nos podemos imaginar.

Ahora, mire Ud. como todo ha estado entrando gradualmente. No todo de golpe, sino gradualmente, gradualmente; y ya mire Ud. todo lo que se ha encarnado dentro de su corazón, lo que falta se encarnará también, ¿ve? porque cada día Ud. y yo vemos más oscuro, sino más claro; así es que las demás cositas que Dios tenga para encarnarse en cada uno de nosotros, las veremos tan claras gradualmente, quizás uno la ve de momento, el otro la ve mañana, el otro pasado, pero lo que no entiende de momento, lo entiende más tarde; pero se encarnará porque Ud. ha sido predestinado por Dios para ser un velo de carne donde la Palabra se encarnará en toda Su plenitud, y Ud. y yo llegaremos a la estatura de un varón perfecto. (Esto incluye a las hermanas, ¿sabe?)

Vamos a buscar nuestras Biblias entonces. Vamos a buscar en el libro de Apocalipsis, y vamos a leer lo que el Señor nos tenga en esta noche, ya Uds. saben como va el brazo, todo va bien, y ahora vamos a buscar ahí. Apocalipsis capitulo 2, verso 11, y dice así la Palabra del Señor:

El que oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias. El que venciere, no recibirá daño de la muerte segunda.

El tema para esta noche será: “LA RECOMPENSA GLORIOSA” o “LA GLORIOSA RECOMPENSA.” El mismo tema que llevamos desde el último culto que tuve con Uds. predicándoles, aquel era “La Gloriosa Recompensa,” y hablamos sobre el tópico: “El comer del Arbol de la Vida.”

Aquí en esta noche estaremos hablando sobre esto que dice aquí: “No sufrirá daño de la muerte segunda.” Vamos a orar al Señor un momentito:

Dios Eterno, he aquí, ante Tu presencia estamos, y Te rogamos hables a nuestros corazones y nos enseñes Tu gloriosa Palabra, y lo hagas tan sencillo para nosotros, que todos nosotros podamos entender lo que Tú quieres que nosotros, entendamos. Te lo ruego, ¡oh, Dios Eterno! en el Nombre del Hijo de David: William Marrion Branham. Amén y amén. Pueden sentarse.

El reloj que se había dañado, después siguió trabajando, y entonces devolví el otro, fue difícil para hacerlo, pero Ud. sabe, el Señor no desea que uno se aproveche de los hermanos, de las bondades y del amor de los hermanos, para uno obtener cosas de los hermanos, aún para uno enriquecerse, o tomar de ellos cosas que son de ellos; porque creo que cada hermano en esta hora tiene su corazón abierto de tal manera que lo que uno necesite, cada uno de Uds. está dispuesto a ceder lo que tiene para que sea usado por algún ministro del Señor. Pero el Señor no desea que uno se aproveche de las situaciones, y ya que tengo el mío otra vez funcionando, pues Ud. sabe, si acaso eso fue parte del motivo o el motivo por lo del brazo, y no fue bajo la unción, si fue cosa mía que yo dije aquello y dio motivo a que me regalaran ese reloj; y otro amado hermano quería también regalarme uno; yo deseo que no lo haga. Quiero cerrar esas puertas, si pudiera haber tenido algo que ver con el brazo, pues realmente quiero arreglarlo todo.

Este tema que tenemos en esta noche: “La Recompensa Gloriosa,” y hablando sobre el tópico: “no sufrirá daño de la muerte

segunda,” que es una promesa dada aquí, es una recompensa dada aquí para los vencedores de esta Edad de Esmirna, la Segunda Edad.

Como ya nosotros sabemos; los primeros que estando en pie, vivos, y en carne humana comienzan a participar de todas esas recompensas, son los escogidos de este tiempo. Entonces vemos que los de la Primera Edad les fue prometido que comerían del Arbol de la Vida, pero sin embargo murieron. ¿Ve? Ahora, ellos comieron de la Palabra, de la porción de la Palabra para ese tiempo, pero la Palabra para ese tiempo no estaba en toda su plenitud, para comérsela toda, y no morir físicamente, sino que ellos con lo que comieron ellos podían entonces descansar, porque su mensajero también descansó esperando la resurrección gloriosa. Y luego de la resurrección, entonces no morirán más, porque ya no hay lugar para que el pecado pueda entrar a ellos en esos cuerpos que tienen, que son nuevos cuerpos; pero para los escogidos que están viviendo en el tiempo final, en este tiempo, ellos son herederos de todas esas Recompensas que le son dadas, o le son prometidas en las diferentes Edades; y estando vivos sin aun morir todavía, ellos podrán participar de todas esas recompensas, recibir el beneficio y seguir adelante sin tener que morir. ¿Ve?

Entonces encontramos que en este tiempo, fíjese, el Arbol de la Vida es Cristo, la Palabra, y para poder comer del Arbol de la Vida, Cristo, la Palabra, la Palabra se tiene que hacer carne, para entonces a través de carne humana expresarse, y al expresarse, ¿qué es lo que sale? La Palabra, y entonces cada escogido puede comerse esa Palabra que sale de la Palabra que está manifestándose a través de carne humana. Entonces no se están alimentando de la Palabra de un hombre, sino que las águilas se están alimentando de la carne fresca de la Palabra del Hijo del Hombre, que es Cristo.

Ahora, en esto no queremos envolver a ningún hombre; los hombres son solamente el velo de carne que Dios usa para hacer lo que El prometió para cada tiempo; pero el que está detrás, Ese es Dios, y Ese es el que trae la Palabra, Ese es el que trae el Mensaje, la Carne fresca, pero lo tiene que hacer a través de algún hombre, a quien El haya escogido desde antes de la fundación del mundo para ese propósito.

Ahora en este tópico que tenemos en esta noche, el cual es: “*El que venciere no sufrirá daño de la segunda muerte.*” Ahora vemos que la segunda muerte ¿qué es? La segunda muerte es el lago de

nosotros vamos a estar dentro de esto después de un poco, hacia el Este. ¿De dónde viene Jesús? Del Este, en una nube de gloria ¿De dónde sale el sol? En el Este. ¿De dónde saldrá el hijo? Del Este. ¿En dónde estaba el asiento de misericordia asentado? Hacia el Este. ¿Por qué los tengo a todos sentados de este modo hacia el Este? ¿Por qué está el Altar hacia el Este? Nosotros veremos eso después de un poco, (Bueno, y ahora es el tiempo para verlo).

Bueno, déjeme ver por dónde iba; ya vemos todas estas cositas en las cuales nosotros hemos estado entrando; vemos que estamos en un tercer éxodo; vemos lo que está sucediendo en las denominaciones, vemos lo que está sucediendo en medio de los escogidos, vemos las promesas que Dios hizo, vemos cómo Dios las ha estado cumpliendo, y vemos cómo el enemigo se ha estado levantando en este tiempo para tratar de destruir a los hijos de Dios con muerte espiritual, pero la promesa para nosotros en este tiempo es que no sufriremos daño de la muerte segunda.

Ahora, recuerde que una cosa es Ud. morir literalmente esa es la muerte literal, ¿ve? esa es la primera muerte, pero morir espiritualmente esa es una segunda muerte, siendo una segunda muerte, eso es separación eterna de Dios; y los escogidos no sufrirán de esa separación eterna de Dios. Ellos estarán al lado de Dios eternamente, porque ellos son genes de Dios, ellos son la Palabra, y Dios es la Palabra; ellos son eternos con Dios, y estamos en este tiempo regresando a Dios. Estamos en este tiempo, en el tiempo del Año del Jubileo, donde todos los hijos de Dios están regresando a su lugar original.

Y nosotros los que vivimos llegaremos a tal condición, a tal grado, que estando vivos sin aún ver muerte, estaremos en la misma posición de autoridad que estuvo Adán, que estuvo Jesús, y que estuvo el hermano Branham. La misma posición, ¿por qué? porque el título de propiedad ha regresado a nuestras manos, y ahora estamos viendo en el título de propiedad, que es la Palabra, que son los Sellos, estamos viendo nuestros derechos, estamos viendo lo que nos pertenece, estamos viendo a lo que nosotros somos herederos, y estamos viendo también la posición que el enemigo ha estado asumiendo a través de todos los siglos pasados, y que en este tiempo el pueblo de Dios con el título de propiedad, estando en la misma posición en que estuvo Adán antes de caer, y en que estuvo Jesús, y en que estuvo el Hno. Branham, llegaremos a usar esa autoridad que nos concede el título de propiedad,

“No me preocupa irme, (me dijo) después de haber visto lo maravilloso que es.”

“¿De veras que te vas ahora, querida?” le pregunté con lágrimas en mis ojos.

“Si, me voy,” ella me dijo: “¿Me prometes predicar este glorioso Evangelio siempre?” Se lo prometí.

Me dijo: “Bill, Dios te va a usar.” (Dichoso su corazón... a veces pienso si Dios la dejara mirar sobre nosotros mientras vamos de un sitio a otro cumpliendo nuestro ministerio, tratando de obedecer el llamado que ella sintió que Dios enviaría,) (y Ud. sabe que cuando se va allá, se saben todas las cosas).

Ella siguió hablando: “Tú has sido un buen esposo.” Cerca de nosotros estaba parada la enfermera, y ella le dijo: “Quisiera que tú tuvieras tan buen esposo como lo he tenido yo.” Eso casi destrozó mi corazón, pero sabía que tenía que contenerme por motivo de ella.

Traté de sonreír y le dije: “Querida, si te vas, te enterraré allá en Walnut Ridge hasta que Jesús venga. Y si yo también durmiese antes de ese tiempo, probablemente estaré a tu lado.” Le dije: “Si no, estaré en el campo de batalla en algún sitio.”

Mientras sus suaves ojos castaños se iban apagando, seguí diciendo: “Cuando llegues allá a la Nueva Jerusalén, busca en la parte Este del portón, y comienza a llamar mi nombre, cuando veas a Abraham, a Isaac, a Jacob, a Pablo, a Esteban, y a los demás subir allá, querida, yo estaré allí.” Ella hizo que me bajara y se despidió de mi dándome un beso, entonces se fue para estar con el Señor.

Aquí estoy batallando todavía, trabajando, haciendo todo por cumplir esa promesa.

Ahora, ¿vieron por dónde él dijo que iba a estar? por el Portón del Este. ¿Dónde queda ese Portón del Este? ¿Qué quiere decir eso? Bueno cada tribu, son cuatro lados, y cada tribu tiene un símbolo: la tribu de Efraín, (me parece que es una) la de Judá; no recuerdo las otras más. Entonces cada una tiene un símbolo. El símbolo de la puerta del Norte, es el águila; pero el símbolo de la puerta del Este, es el León, el León de la tribu de Judá. Entonces ese es el símbolo de la Puerta del Este: El León de la Tribu de Judá, Rey de Reyes y Señor de Señores. 63 Ya que nos metimos en esto, déjeme ver por dónde está esto aquí. Página 50 y 51, párrafo 438 del libro de Citas, dice:

Y él tomará de la sangre del becerro y rociará con su dedo sobre el asiento de misericordia, sobre el asiento de misericordia (mire),

fuego, y en el lago de fuego ahí es que hay una separación eterna, aunque el lago de fuego no es eterno, pero la persona que es echada al lago de fuego, queda separada eternamente de Dios, ¿por qué? Porque en el lago de fuego algún día él habrá desaparecido cuerpo, espíritu y alma, como si nunca antes hubiera existido, por lo tanto quedó separado de Dios eternamente; nunca más tendrá la oportunidad de encontrarse con Dios, porque al entrar al lago de fuego, ya eso es separación eterna. Ahora, fíjese Ud., recuerde que el lago de fuego destruye cuerpo, espíritu y alma; por lo tanto, tiene que haber fuego literal y fuego espiritual. Fuego espiritual que puede destruir la parte espiritual, porque fuego literal no puede destruir el alma, ni puede destruir el espíritu humano. Bueno, no sabemos cuántos años durará el lago de fuego.

Ahora, recuerden Uds. que eso es separación eterna. El que sea echado ahí, será separado eternamente de Dios. Ahora, quiero leer por aquí, página 145 y 146 de las Edades. Y aquí vamos a ver un poquito para luego seguir adelante. Dice:

“El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias. El que venciere, no recibirá daño de la muerte segunda.”

Ahora, una vez más el Espíritu está hablando a todas las edades. Este mensaje es para alentarnos a nosotros hoy, así como también alentó a nuestros hermanos en todas las demás edades. Y él nos dice que la muerte segunda no nos dañará. Todos sabemos que la segunda muerte es el lago de fuego. Apocalipsis 20:14: ‘Y el infierno y la muerte fueron lanzados en el lago de fuego. Esta es la muerte segunda.’ Desde luego eso quiere decir que todos los que estaban en aquel estado, fueron lanzados en el lago de fuego. Ahora pues, yo quiero sacar algo aquí para Ud. Sin duda, esto ocasionará que mucha gente hable acerca de mi doctrina extraña. Pero yo me mantengo firme sobre la autoridad de la Palabra de Dios, y niego que el incrédulo va a un infierno eterno y que allí se quema eternamente. En primer lugar, el infierno o el lago. de Fuego, o como Ud. lo quiera llamar, no es eterno. ¿Cómo puede serlo si tuvo un principio? En Mateo 25:41, la Biblia dice que el fuego eterno fue preparado para el diablo y para sus ángeles. Ahora, si fue preparado, entonces tuvo principio; si tuvo principio, entonces no puede ser eterno. Desde luego, puede ser que Ud. tropiece en la palabra: eterno. Pero esa palabra como viene usada aquí, quiere decir: ‘de las edades hasta las edades,’ y tiene diferentes

significados. En I Samuel 3:13_14, Dios le dijo a Samuel que El iba a jugar a la casa de Elí para siempre y que ellos jamás ofrecerían sacrificios como Sus sacerdotes. Y luego en I Reyes 2:27, Salomón echó al último descendiente de Elí del sacerdocio. Eso fue como cuatro generaciones después. Ahora Ud. puede ver que 'eterno' (perpetuo) no se debe confundir con lo que en verdad es eterno, o sea aquello que no tuvo principio ni fin. Aquí, en este caso, la palabra 'eterno' quiere decir hasta el punto de desvanecer o de desvanecerse. Eso fue lo que sucedió: Desvanecieron o se desvanecieron.

Fíjese en la palabra 'perdición' allá en 2 Tesalonicenses 1:9: Los cuales serán castigados de eterna perdición. En el griego, perdición ciertamente quiere decir aniquilación. Y la palabra 'perdición' de ninguna manera quiere decir destruyendo. Ahora, 'destruyendo' quiere decir que algo están continuamente en decadencia. Así que, ¿qué puede significar aniquilación perpetua? No quiere decir continuar aniquilando, porque eso produciría la palabra 'destruyendo' en vez de la palabra 'perdición.' Quiere decir destruir hasta el punto de aniquilación. Finalizarlo.

Puede ser que Ud. ahora se pregunte: '¿Cuándo puedo usar la palabra 'eterno,' y no usarla de la manera en que se nos ha enseñado?' Eso es fácil. Cuando se aplica a Dios, quiere decir sin principio ni fin, que perdurará y nunca termina. Y cuando Ud. habla de Vida Eterna, Ud. tiene en la mente aquello que es la Vida de Dios. Bueno, vamos a parar por aquí.

Encontramos que en este tema: "No recibirá daño de la muerte segunda." Este es un tema muy importante, ya sabemos que los escogidos, a través de las edades, que permanecieron fieles a la Palabra de Dios, no recibirán daño de la muerte segunda o sea, no serán echados al lago de fuego para ser destruidos, sino que tienen Vida Eterna, porque ellos la recibieron cuando recibieron el Mensaje de la Edad en que vivieron. Pero no teniendo un mensaje completo o perfecto, ellos tuvieron que morir o descansar con su mensajero. Luego si cada mensajero descansaba, y su pueblo descansaba, su grupo descansaba una plaga venía sobre aquellos que habían rechazado.

Ahora, encontramos que ya las Edades han terminado, y estamos en una Edad Eterna, la Edad de la Palabra, la Edad de la Piedra Angular. Encontramos que todas las tácticas que el diablo usó en las

Yo he visto en cuanto a los escogidos que están en la sexta dimensión, yo he visto, a través de la Palabra, que todos no están juntos en un sitio. Cuando el hermano Branham fue allí, los que él vio fueron los de él. Los de Pablo, los de Lutero, él no los vio allí, estaban por otro sitio. Mirando a través de la Palabra, lo que he visto es que allá es como es acá. Bueno, si quiere ver a los hermanos de Lutero, pues tenía que ir por allá por Alemania; si quiere ver a los hermanos de Wesley, pues tenía que ir por allá por Inglaterra, y si quería ver a los de San Pablo, los escogidos de aquel tiempo, pues tenía que ir por allá por Asia; pero como no estaba viviendo en ese tiempo, no puedo ir, y si voy ahora, pues no están ahí, pero si uno va arriba a la sexta dimensión, entonces como están cada uno allá en su sitio, pues los puede visitar, puede visitar los del grupo de Lutero, el grupo de Wesley y el grupo de cada uno de los mensajeros.

El Hno. Branham cuando fue, él estuvo entre los de él, y no vio a ninguno de los otros mensajeros, ni al grupo de los otros mensajeros. ¿Dónde estarían? Bueno, en algunos de los ángulos, quizás por el Norte o por el Sur. Yo creo que él estuvo por el Este. ¿Cree Ud. que estaría por el Este? Déjeme ver si yo puedo conseguir algo por aquí. Yo creo que él entró por la puerta del Este.

En el mensaje "Un Hombre Enviado de Dios." página 29; dice: *Recuerdo que fue en esta ocasión que ella me dijo que no me quedara soltero, (esta fue Hope, esta es una buena cosa, ¿verdad? hay esposas que si saben que se van a morir, o si se están muriendo, algunas ni desearían que sus esposos se volvieran a casar; no piensan que él necesita quien le lave la ropa, quien le cocine, y si tiene niños, quien le ayude, y tome esa responsabilidad; y no piensa que él pasaría por tentaciones, pero aquí encontramos que Hope o Esperanza, la esposa del Hno. Branham, cuando partió con el Señor, que después regresó porque el Hno. Branham oró para que regresara, dice:) fue en esta ocasión que me dijo que no me quedara soltero, que buscara una buena muchacha cristiana, llena del Espíritu de Dios, para que cuidara a los niños. (y esa fue entonces, Meda) Yo no quería prometerle eso, (Ud. sabe, él era el que no quería) pero finalmente lo hice por complacerla. Minutos después me dijo débilmente: "Bueno, Bill, ya me voy para el otro lado." (o sea, para la Sexta dimensión, entonces él le dice:)*

"No hables así," le rogué.

las naciones.” (lo cual será la apretura de los escogidos. Ahí es que estará manifiesto por completo esto. Está haciendo todo esto para producir, traer esa batalla, esa persecución a los escogidos, dice):

“¿No interpretó Daniel aquel sueño, y vio el hierro, (Roma) que pasó por todas las naciones? aquí viene juntándose. Quédense quietos, ya vamos a terminar. Ahora, viendo Apocalipsis capítulo 19, él no solamente se está preparando, pero Cristo también se está preparando para encontrarlo. Será una batalla muy recia.”

En Apocalipsis 19 vemos que Cristo no está juntando los suyos de los cuatro ángulos de la tierra, porque habrá un remanente pequeño; (aquí en la tierra lo que habrá será un grupito pequeño, por lo tanto, no los está juntando de los cuatro ángulos de la tierra, probablemente los tiene por cierta área nada más, y no tiene que... Los escogidos, Ud. sabe que en cada I dad el grupo de escogidos ha estado en el área adonde Dios ha levantado al mensajero, y al tiempo final, Dios no tiene que recoger a Sus escogidos que están vivos de los cuatro ángulos de la tierra, porque los escogidos estarán en el área correspondiente. O sea, que el evangelio camina con el sol, por donde el Sol está alumbrando, pues por allí estarán los escogidos. No estarán regados por los cuatro ángulos, los que estén vivos, sino que será un remanente pequeño; pero dice por aquí, dice: “Vemos que Cristo no está juntando a los Suyos de los cuatro ángulos de la tierra, porque habrá un remanente pequeño, entonces, ¿qué está haciendo? los está juntando de los cuatro ángulos del cielo.” ¿Y quiénes son esos? Todos los escogidos de todas las edades pasadas.

Vamos a pararnos aquí, porque aquí debe haber algo. “De los cuatro ángulos del cielo.” ¡Oh! entonces los escogidos no están en un solo sitio. Porque cuando el Hno. Branham fue allá, los que él vio, estaban en un área, y todos los de esa área eran sus convertidos, eran los de él. Estaban en ese ángulo del cielo. Quizás en el otro ángulo por allá estaban los de Pablo, los de Lutero. ¿Ve Ud.? Quien sabe si de acuerdo a como eran localizados aquí, Ud. sabe que lo que hay aquí es un retrato de lo que hay allá, ¿ve Ud.? Entonces quién sabe si, fíjese Pablo, y los de Pablo estaban en Asia Menor; ¿verdad? quién sabe si Asia Menor de aquí de la tierra, allá en el cielo, esa área, es en cierta esquina o en cierto ángulo del cielo. ¿Ve? Y por allá por esa área, pues están los del Apóstol Pablo, y por el otro lado están los de cada uno de los otros mensajeros.

Edades de la Iglesia, él en este tiempo final, él las usará todas a la misma vez, pero que Dios usará todo lo que El usó en las Edades, El lo usará en este tiempo en una escala mayor.

Luego encontramos que el diablo se manifestó tres veces en una forma tremenda: caballo blanco, caballo rojo y caballo negro; y luego cuando él monta el caballo amarillo, ¿qué es el caballo amarillo? Y el diablo montando el caballo amarillo, es un resumen, o es un recogido de todo lo que él hizo y usó en las edades pasadas montando el caballo blanco el caballo rojo, y el caballo negro, toda la astucia y el poder que él usó, entonces cuando monta el caballo amarillo, ahí él usa todo lo que él usó allá, lo usa en una sola carrera: en la del caballo amarillo. Allá lo usó separadamente, primero lo usó en una táctica, luego en la otra, cuando montó el otro caballo, usó una nueva táctica, y así por el estilo, para tratar de engañar y destruir el pueblo de Dios, y la obra de Dios. Pero siempre Dios envió un poder.

Encontramos que el diablo tiene 4 poderes para él manifestarse: caballo blanco, caballo rojo, caballo negro y caballo amarillo, pero Dios tiene cuatro poderes para enfrentar esos poderes del diablo. Los cuatro poderes que Dios usa son: cara de león, cara de buey, cara de hombre y cara de águila. ¿Ve Ud.? el último poder que Dios usa para enfrentarse al último poder del diablo, al último poder que el diablo manifiesta, el poder que él manifiesta montando el caballo amarillo. Pero el poder que Dios usa es el poder del Aguila. ¿Ve?

Entonces fíjese: para cada tiempo El allá usó . . . en el tiempo en que el diablo estaba cabalgando el caballo blanco, Dios usó el León, que fue la Palabra pura saliendo a través del Apóstol San Pablo para combatir toda enseñanza falsa, para combatir el espíritu del anticristo, que no se había encarnado, pero que se estaba moviendo, y se movió en una forma tremenda en aquellas . . . en aquel tiempo allá en la primera Edad, y también en la segunda Edad se movió, pero allí estaba la Palabra pura rugiendo en contra del espíritu del anticristo que estaba metiéndose en medio del pueblo.

Luego el espíritu del anticristo se encarnó. ¿Ve? Luego encontramos que por allá por el Concilio de Nicea, en ese concilio ecuménico que unieron la religión y la política; y luego que reunieron la religión y la política, entonces ¿qué pasó? de ahí surgió el espíritu del anticristo, que era un espíritu, y no podía ser coronado, vino entonces y se encarnó en el primer obispo, y entonces vino a ser el primer papa; entonces ahí el espíritu del anticristo se encarnó. Un

espíritu no puede ser coronado, pero cuando se encarna, sí puede ser coronado; y fue coronado con la triple corona que tiene el papa. ¿Ve?

Pero para eso, ¿qué hizo entonces Dios? ¿Cómo se movió Dios? Entonces Dios se movió con Sus poder de cara de buey o de becerro; y entonces ese poder fue manifiesto para combatir o para hacerle frente al poder del diablo, y entonces vinieron las persecuciones tremendas. Vino el tiempo del oscurantismo, y entonces todo verdadero cristiano estaba sentenciado a muerte.

Entonces encontramos que mataban al pueblo del Señor. Encontramos esos tiempos en que echaban a los cristianos a los leones, en otras ocasiones los quemaba, y ellos entonces se metieron a las catacumbas; eso eran unas cuevas debajo de la tierra, y entonces ellos se escondían de esa manera, se protegían de esa manera, pero sobre ellos, sobre el pueblo de Dios, y sobre los mensajeros correspondientes para ese lapso de tiempo, había una unción de parte de Dios que era la unción del rostro o cara de buey; y eso es un animal de sacrificio, un animal de carga, y ellos entonces llevaban esa carga, y eran un pueblo de sacrificio, y eran sacrificados y matados porque Dios puso sobre ellos esa clase de unción, esa clase de espíritu.

Luego encontramos que el diablo se cambió de caballo, ¿Ve? o el caballo cambió de color, porque un caballo es un poder, cambio de color, eso es de táctica; cambió de táctica, o de estrategia, y comenzó a trabajar de otra manera; y luego encontramos que Dios también se movió a la escena, y de rostro de buey, entonces cambió a cara de hombre. Y entonces aparecieron los reformadores. Apareció Lutero, también Wesley; ¿y qué es eso de cara de hombre? Eso representa la inteligencia del hombre, y entonces para combatir el poder del diablo, entonces Dios levantó a Lutero, y le dio inteligencia, sabiduría; y entonces con esa sabiduría humana que tenía Lutero, y cuando captó el mensaje correspondiente para proclamar lo que era: “El justo por la Fe, vivirá.”

Me imagino que Lutero estaba leyendo la Biblia, y de momento al leer eso, Dios le abrió el cuadro de lo que significaba eso; y entonces comenzó a predicar que eso de oraciones estaba fuera de lugar; eso del purgatorio estaba fuera de lugar, y que el justo por la Fe vivirá. Entonces cuando comienza a proclamar esta porción de la Palabra, Dios comienza a respaldarlo, y Dios comienza a obrar, ¿ve? ¿y de dónde lo sacó? del catolicismo; pero con todo y eso, él arrastró

nunca estará en peligro. El día en que se salga, ese día el diablo le podrá hacer daño. ¿Ve?

Entonces Dios nos ha dado la Palabra para esta hora, que es un mensaje completo, un mensaje al cual no se le puede añadir, ni se le puede quitar. Un Mensaje Perfecto, el cual nos perfeccionará, porque Dios nos perfecciona por Su Palabra. El nos perfeccionará hasta que llegemos todos a la Estatura de un Hombre Perfecto; y cuando hayamos llegado ahí, entonces en cada uno estará Dios manifiesto en toda Su plenitud, encarnado completamente en cada escogido, como estuvo en Jesús y como estuvo en el Hno. Branham, y como estará en Moisés y Elías, así también estará en cada uno de los escogidos. Por lo tanto, Ud. mira y dice: “qué grande fue lo que Dios hizo y cómo Dios se encarnó en Jesús,” y después mira y dice: “qué grande también fue cómo Dios se encarnó en nuestro amado Hermano Branham;” y luego miramos y decimos: “qué grande es lo que Dios esta haciendo y cómo Dios se está encarnando en Ud. y en mí. Algo maravilloso: Palabra sobre Palabra, Palabra sobre Palabra, hasta que seamos plenamente la Palabra hecha carne.”

Por supuesto, ya Ud. es un por ciento muy alto de la Palabra encarnada. En lo que ya está encarnado en Ud., allí el diablo no podrá hacer nada. Ya eso está encarnado, y el diablo no puede desencarnar esa Palabra que está encarnada; y si el diablo lo ataca por ahí, pierde su tiempo. ¿Ve?

Bueno, también vemos que el diablo cabalga ese caballo amarillo, pero también vemos por otro lado que en Apocalipsis 19 viene el Señor cabalgando un caballo blanco, para hacerle frente al diablo que viene sobre un caballo amarillo. Entonces déjeme ver por aquí si puedo conseguir algo para leerseles aquí rapidito.

Vamos a leer la página 268 (Los Sellos), al final de la página dice: *“Entonces lo vemos uniéndose, llegando al reto de Armagedón y viene sobre un caballo de colores mezclados, colores derivados del caballo blanco, el caballo rojo y el caballo negro; (Ud. sabe, ese es el diablo montando el caballo amarillo ahora viene sobre un caballo mezclado, y ese color mezclado está derivado del caballo blanco, del caballo rojo y el caballo negro,) los cuales son los tres poderes: político, religioso, y ambos dominados por el poder demoníaco, y el cual es el anticristo, al mezclar todo eso obtenemos un color amarillento enfermizo. ¡Correcto! Ahora, él viene sobre este caballo amarillo enfermizo, y viene a la batalla de Armagedón, juntando a sus súbditos de todas*

Pero no es posible, por lo tanto no les pueden hacer daño. Teniendo esa promesa para nosotros que estamos vivos; porque todas las promesas de las Edades, nosotros que estamos vivos, viviendo todavía en estos cuerpos carnales, somos participantes de todas esas promesas que le son hechas, y las experimentaremos y recibiremos esa bendición.

Ahora, no recibiremos daño de la muerte segunda; por lo tanto, no habrá ningún escogido que el diablo pueda engañarlo con este asunto del Concilio Mundial de Iglesias, para que reciba la marca de la bestia como individuo. ¿Ve? Por lo tanto, entonces teniendo esa promesa, entonces sabemos que tenemos Vida Eterna, porque hemos comido del Arbol de la Vida, y ahora nos es dicho: “*No recibirán daño de la muerte segunda.*” Por supuesto que los de las Edades de la Iglesia, después cuando venga literalmente el juicio final allá, pues tampoco ellos van a ir al lago de fuego; que es la muerte segunda, pero acá, en este tiempo, la muerte está manifestándose, porque la última plaga es muerte espiritual, pero los escogidos no recibirán daño de muerte espiritual, no pueden morir espiritualmente. ¿Ve Ud.? Entonces encontramos que eso para nosotros en forma espiritual se está y se estará cumpliendo en medio de todo el pueblo y en este tiempo final en el cual nosotros estamos viviendo.

Ahora, Dios le hace frente al jinete del caballo amarillo, le hace frente con un poder: Cara de águila, que es un ministerio profético. Eso nos muestra que habrá profeta en el tiempo final para Dios combatir a través de ese ministerio, el poder del diablo. Y esa misma unción, esa misma unción que estará sobre ese profeta, estará también sobre el pueblo, porque es la misma unción. ¿Ve? Entonces el pueblo, el grupo, será un grupo con percepción profética, por lo tanto será el grupo entonces que el diablo nunca podrá vencer. El diablo usa todo lo que usó en las Edades, lo usa todo a la misma vez en este tiempo, pero Dios usa todo Su poder en este tiempo, y llena a Su pueblo de todo Su Poder, de toda Su Palabra; porque el arma más poderosa que Dios le dio a Sus hijos en el Edén fue la Palabra. No hay otra cosa más poderosa, si hubiera habido otra cosa más poderosa, Dios se lo hubiera dado, pero eso fue lo más poderoso: La Palabra, que es una espada de dos filos. Y ellos allá fallaron, no fue porque no tenían algo poderoso, sino porque se salieron de esa Palabra. Pero Dios en este tiempo le ha dado lo más poderoso que El pueda dar a Sus hijos: La Palabra. Si Ud. no se sale de la Palabra, Ud.

muchas cosas de allá: eso de trinidad, y el bautismo en nombre de la trinidad, eso se lo trajo, porque era solamente una porción la que le correspondía a él. El fue fiel a esa porción, pero en lo demás él cometió muchos errores, pero en la porción que le tocó, él fue fiel, y lo proclamó. ¿Ve?

Por lo tanto no podemos buscarle errores a los mensajeros, porque cada mensajero en cada Edad tiene un porción de la Palabra para traer al pueblo, y en cualquier otra cosa que él se meta, falla. ¿Ve? Bueno, y sabemos que en las Edades hubieron errores. Todo eso sería arreglado después de las Edades, al final.

Bueno, encontramos entonces que el rostro o cara de hombre, la sabiduría del hombre combatiendo el engaño y la mentira del diablo montando el caballo negro, pero luego al finalizar esta carrera del caballo negro, luego la próxima carrera es en el caballo amarillo; y el que lo monta tiene por nombre muerte, y el infierno le seguía. Ahora, mire qué clase de jinete es ése. Bueno, pero para enfrentar a ese poder del diablo en este tiempo final, Dios tiene cara o rostros de águila, y eso es ¿qué? no reformadores, no cara de hombre, porque cara de hombre, o rostro de hombre, es la sabiduría humana, pero para enfrentar el poder del diablo manifiesto montando el caballo amarillo, eso no lo pueden enfrentar ni cara de hombre, ni cara de buey, ni ninguna otra cosa, sino cara de águila, y eso es un ministerio profético para hacerle frente al diablo en esta hora final en que estamos, donde el diablo monta el caballo amarillo, ahí él reúne todos sus poderes poder político, poder demoníaco, poder religioso, todos sus poderes los junta, y entonces lo vemos cabalgando en ese caballo amarillo, y juntando a todas las religiones, ¿ve? juntándolas en el ecumenismo y con este asunto del concilio mundial de iglesias, reuniendo a todas las religiones conforme a Apocalipsis 13, la imagen de la bestia juntándolo todo. ¿Qué es eso? Es el diablo preparándose y reuniendo a todos sus súbditos.

Entonces cualquiera que caiga en eso, o cualquier grupo.. (porque una cosa es como grupo, y otra cosa es como individuo). Como grupo, todo grupo, toda religión que cae en eso, no tiene chance de salir, porque ya recibe la marca de la bestia. ¿Ve? Todos los que caen en este asunto de la unión con el Concilio Mundial de Iglesias. ¿Ve? Que está dirigida, por supuesto, Roma, por la bestia, pero usando su imagen.

Entonces encontramos que como grupo, cualquier grupo que entra a eso, ya queda separado de Dios, lo que recibe es muerte espiritual, queda separado de Dios. Por eso el hermano Branham dice: “Dios apresuró tanto la cosa, porque si la Novia llegaba a unirse al Concilio Mundial de Iglesia, luego no podía salir de eso.” ¿Ve? Entonces como grupo moría espiritualmente delante de Dios, y Dios no trataría más con ella. Entonces vemos que eso es como grupo.

Ahora Ud. ve que como grupo todas las religiones y todas las denominaciones se has estado juntando; y sabemos que Dios va a sacar gente de todas las denominaciones; la gente como individuos, aunque el grupo se haya juntado y esté sellado, la gente como individuo tiene su oportunidad, ¿ve? tiene esa oportunidad; y por eso es que aunque la denominación a que pertenecía está con la marca de la bestia y está sellada, el individuo todavía no tenía esa marca, y puede salir; pero adentro, Dios no puede tratar con ellos. ¿Ve? porque ya está separada eternamente, esa denominación o esa religión entró en separación eterna. ¿Ve? Murió espiritualmente delante de Dios.

Ahora, mire aquí, página 10 y página 11 del mensaje “Discerniendo el Cuerpo del Señor,” dice: *“No podemos discernir por lo que la gente piensa, ni por lo que los intelectuales nos digan, ni por lo que los psicólogos nos digan; tenemos que dejarnos llevar por lo que dice Dios. No con sólo el pan vivirá el hombre, más con toda Palabra que sale de la boca de Dios, Mateo 4:4. Por no discernir el Cuerpo del Señor, muchos están debilitados y enfermos, y muchos duermen, muertos, muertos espiritualmente, (¿ve que no solamente morir literalmente es morir? Morir espiritualmente es peor que morir literalmente, porque una perona se puede morir literalmente, como todos los escogidos han muerto en las Edades pasadas, pero van a resucitar, pero una persona que muere espiritualmente, eso sí que es una cosa triste. Fíjese.) La última plaga que azotó a Egipto fue la muerte. La última plaga que ha azotado a la iglesia es la muerte espiritual. Hoy día lo que necesitamos es un despertamiento espiritual, un despertamiento espiritual al discernimiento.”* Ud. sabe, para discernir lo correcto de lo incorrecto, y uno quedarse con lo correcto.

Ahora, Ud. puede ver que la iglesia, y la última edad de la iglesia es Laodicea, y este es el tiempo de la última Edad de la Iglesia; y en el 77, dice el cuarto Elías, que *“Alrededor del 77 termina la Edad de*

mueren espiritualmente, y el infierno le sigue, que es la quinta dimensión, o sea la quinta dimensión le sigue.

Entonces encontramos que los vencedores de este tiempo los que han vencido a los argumentos o han vencido a Laodicea, saliendo de ella. Han vencido esto que ella dice: soy rica, y no tengo necesidad de ninguna cosa, pues los escogidos han vencido y han salido de Laodicea que dice que no tienen necesidad de ninguna cosa, pero que Dios le dice: *“tú eres pobre.”* Ella dice que es rica, y Dios le dice: *“eres pobre.”* Es rica en bienes materiales, pero es pobre espiritualmente. Tú dices que tienes todo, pero yo te digo que tú eres pobre, ciega, miserable, y desnuda, y no lo sabes. Ahora, eso es una descripción de una persona que está loca. Una persona que está desnuda y no lo sabe, pues es un loco, porque ellos son los que se quitan la ropa y no saben que están desnudos. ¿Ve? Bueno, entonces eso es una descripción de una iglesia que está muerta espiritualmente, y está en la quinta dimensión, y no lo sabe. Está loca, desnuda y no lo sabe, pues está loca. Una persona que está loca, está poseída de la quinta dimensión; de esos espíritus de la quinta dimensión; y Laodicea está en esa condición, poseída y dirigida por la quinta dimensión.

Por eso es que en el mensaje titulado: “El Edén de Satanás” y “El Dios de Esta Edad Perversa” nos es señalado que Laodicea es el Edén de Satanás. Por lo tanto si es el Edén de Satanás, entonces él está allí sentado en un trono, y está gobernando esa Edad de Laodicea, y ahí están todos los de la quinta dimensión, esos espíritus caídos de la quinta dimensión, esos están trabajando ahí en la Edad de Laodicea; entonces ¿qué es lo que están haciendo? están tratando de unir a todas las religiones; y lo han logrado; pero tratarán de agarrar a los escogidos de Dios, pero los escogidos de Dios tienen la promesa de que el que venciere, no recibirá daño de la muerte segunda; y a ese jinete del caballo amarillo le sigue la muerte, y le sigue el infierno; por lo tanto, entonces los escogidos tienen la promesa de que ese jinete del caballo amarillo, no podrá hacerles daño. ¿Ve?

Ahora, los que están vivos tendrán un enfrentamiento con la muerte y con el infierno manifestados en carne humana a través de Laodicea con sus líderes; pero los vencedores tienen la promesa de que la muerte no les puede hacer daño. ¿Ve Ud.? es la misma promesa que hizo el Señor: *“Engañarán, si es posible, aún a los escogidos.”*

y sus partes malas, y El sabe cómo tratar con usted, Ud. ríndase en las manos del Señor, que el Mejor que lo conoce a Ud., es el Señor. No se esté lamentando tanto de que Ud. no entiende, ni esto ni lo otro, ríndase en las manos del Señor, que El hará con Ud. lo que El tiene predestinado con Ud. No pelee con El.

Y como siempre hemos dicho, y como el Señor dijo en una ocasión a uno de sus discípulos: “Lo que no entiendes ahora, pues lo entenderás después.” No se vaya a preocupar tanto o a desesperar tanto por lo que no entiendes de momento, gócese en lo ya entiende, y lo que no entiendes, dígaselo al Señor: “Señor, esto yo no lo entiendo, no quiero razonarlo, no quiero darle mi propia interpretación, sino que quiero que Tú me abras el cuadro para yo verlo.” Y cuando El le abra el cuadro, Ud. ve que es la Mano del Señor, y Ud. dice: “Ahora sí lo veo, Señor, qué sencillo es ahora, y antes ni lo podía ver.” ¿Por qué? Porque con los sentidos suyos no puede Ud. ver las cosas de Dios, pero cuando ya El obra en Ud., ya entonces eso es Revelación; y por Revelación es que Ud. ve las cosas, porque la Revelación se está manifestando en Ud., y entonces Ud. puede notar lo insuficiente que somos nosotros con nuestra propia mente, Ud. puede notar que para nada servimos nosotros mismos, ni para ayudarnos a nosotros mismos, sino que dependemos de Dios.

Ahora, Ud. sabe que Dios compara a sus hijos con ovejas, porque las ovejas no se pueden defender a sí mismas, necesitan un pastor que las defienda, y Dios hizo al hombre de tal manera que el hombre no pueda valerse a sí mismo, sino que dependa de Dios. Ningún hombre puede valerse espiritualmente de sí mismo, sino que depende del Señor. Todos los que tratan de valerse de sí mismos, lo único que hacen es una religión para sí mismos, para satisfacer sus necesidades, pero en su interior descubren que están hambrientos, que algo les falta, ¿por qué? porque se están valiendo a sí mismos, y se están recostando sobre el intelecto humano de sus denominación.

Bueno, en esta hora en que nosotros estamos, fíjese, la promesa es que “Al que venciere, no sufrirá daño de la muerte segunda.” Ahora, vemos que la carrera que da ése, el anticristo, que va en el caballo amarillo; dice que el jinete lleva por nombre muerte y el infierno le sigue. Por lo tanto, entonces encontramos que en esa carrera final del diablo, encontramos que él sale corriendo, y todos los que se unen a él,

Laodicea.” Y la última plaga que azotó a Egipto, ¿fue qué? la muerte. Muerte literal; y como imperio o como gobierno también murió, cuando Dios le destruyó con plagas todas las cosas, y luego le destruyó el ejército allá en el Mar Rojo; imagínese, quedó totalmente arruinado.

Ayer estuve leyendo un reportaje con relación a cómo fue y a lo que fue realmente el éxodo, y dite que dejó en ruinas a Egipto, y que muchas naciones más recibieron una serie de catástrofes, o sea que esas mismas plagas llegaron a tocar otros países, y otras naciones; y dice que eso fue un acontecimiento que afectó mundialmente a este planeta tierra y a todas las naciones. Yo leí ese reportaje en una revista, en Selecciones, y fue una cosa, y... ese reportaje fue un reportaje científico; no fue cualquier persona quien se puso a sacar eso, sino, pues, que fue un hombre muy importante que se puso a buscar lo que fue el éxodo, y lo que afectó, y lo que cubrió el éxodo, y las plagas y todas esas cosas; entonces se puso a buscar para la fecha de esas plagas, de ese éxodo, y lo que aconteció en Egipto, y para ese tiempo lo que llegó a acontecer en otros países, en otras naciones; y las cosas que acontecieron coincidían con lo que estaba aconteciendo en Egipto.

Entonces ese mismo reportaje dice que eso fue realmente un acontecimiento mundial; y que la tierra pasó por una catástrofe mundial y fue afectada mundialmente por el éxodo del pueblo de Israel.

Ahora, bueno, nosotros sabemos que estamos en el tercer éxodo, y vemos que la última plaga que azota a la iglesia, y la última edad de la iglesia es Laodicea, es muerte espiritual, Dios les dio tiempo a las hijas de la ramera para que se arrepintiesen, y no se arrepintieron, ¿ve? y El dijo: “Yo echaré a sus hijos o al sus hijas en cama,” y eso es el infierno, echarlas al infierno, y eso es la quinta dimensión; no tienen que morir para ser echados a la quinta dimensión. Ahí es que está Laodicea; ahí es que están las denominaciones.

El les dio tiempo para arrepentirse. Y en el 1958 cuando le hicieron el reto al Hno. Branham, y que Dios le dijo al Hno. Branham: “*Ve, yo estaré contigo.*” Y entonces el Hno. Branham fue el que se levantó y les dijo: “*Uds. tienen un reto preparado para mí, sobre este Tema ‘La Simiente de la Serpiente, el Bautismo, y todas estas cosas,’ así que levántese el primero con su Biblia, y venga y pruebe lo contrario sobre ese tema.*” ¿Ve? en el 1958 ahí, y nadie se levantó,

y entonces predicó el Hno. Branham, Dios lo vindicó delante de todos ellos, y habían un número grandísimo, como 300, o algo así, que querían bautizarse, pero el Hno. Branham dice “Pero después ni uno apareció.” Ahí Dios le s dio tiempo para arrepentirse, y no lo aprovecharon?

Entonces desde el 58, pues tiempo se les acabó, desde el 58 para acá, la muerte espiritual ha estado azotando a la iglesia: Muerte espiritual. Por lo tanto, entonces vemos que la quinta dimensión ha estado apoderándose de Laodicea. Por eso ¿Cómo es que dice Dios que ella está? Ella dice: “*Yo estoy rica y no tengo necesidad de ninguna cosa, no tengo...*” ¿Y qué cosa tiene Dios para la ayuda del pueblo de Dios? Pues Dios prometió que tendría a un profeta, a Malaquías 4:5, el mensajero de la Edad de Laodicea, y ella dice: “No tengo necesidad de profeta, todos los profetas hasta Juan profetizaron, tenemos teólogos, tenemos seminarios, y lo sabemos todo, soy rica y no tengo necesidad de nada.” Ella cree que está rica espiritualmente por causa de los bienes materiales que posee, pero las riquezas reales no son las riquezas materiales. Hay ricos que son pobres, y hay pobres que son ricos en Dios. ¿Ve? Hay gente que comen y están hambrientos, y hay gente que tienen hambre, pero que iglesia: satisfechos porque han comido. ¿Ve? Eso depende. Hay quien come comida material, pero espiritualmente están muertos del hambre, se están muriendo; pero hay quien aún tiene necesidades materiales, pero en lo espiritual está comiendo la Palabra de Dios, y está vivo y fuerte para vivir la vida correspondiente para el tiempo que le corresponde vivir.

Y recuerde que para cada tiempo, para cada edad, hay una unción de parte de Dios para vivir, de acuerdo a la Palabra para ese tiempo. Por eso es que en este tiempo no podemos estar viviendo o haciendo conforme al mensaje de Noé; porque en vez de tener una Carpa, tendríamos que tener un Arca. ¿Ve? Pero la promesa conforme a la visión, ¿es qué? Entonces tenemos sobre nosotros una unción de parte de Dios de tal manera que nosotros no manufacturamos las cosas, sino que dejamos que Dios obre, y vienen en forma automática las cosas, de tal manera que nosotros mismos nos maravillamos: ¿Y cómo puede ser posible esto, y esto, y esto, y esto? Porque el que está dirigiendo las cosas es Dios, y conforme a Sus planes para este tiempo y Sus promesas, El obra cuando hay gente que deja que Dios obre. ¿Ve? Cuando luchamos, Dios no puede obrar, y entonces el Señor algunas

veces nos abandona para que no luchemos. Nos deja por un tiempito en las manos del diablo, para que nos estemos quietos, y después nos damos cuenta: “¡Ah, sí, Señor, perdóname!” Y entonces todo arreglado, y entonces Dios puede obrar con uno.

Bueno, dice Dios a través del Hno. Branham, en el mensaje titulado: “Dejando escapar la presión,” para los que le pasa como a mí, que nunca tienen tiempo para nada. Bueno, dice que Dios permite que caigan en una cama, y entonces se acabó la prisa, se acabó todo, porque no pueden hacer nada ahí tirados en una cama. Y ahí pues la presión escapa, para algo que Dios quiera hacer, y entonces Dios le puede hablar, porque mientras uno esté en esa actitud, que no se está quieto y tan lleno de tantas cosas, y Dios quiere usar a alguien, y Dios no puede hablarle hasta que no se esté quieto.

Bueno, el mismo hermano Branham cuando estaba recibiendo los Sellos allá en el cuartito, para predicarlos por la noche, dice: “*Yo me ponía a buscar por allí, a buscar por allá, y a escribir aquí, y a escribir allá, y después que terminaba todo, me estaba quieto, y entonces el Señor me hablaba; y después que me hablaba, todo lo que yo había preparado, tenía que echarlo a un lado; porque lo que Dios me decía era contrario a todo lo que yo había preparado. ¿Ve? Cuando me estaba quieto, entonces venía El y me hablaba.*” ¿Ve? si uno desde el principio puede estarse quieto, pues Dios desde el principio puede hablarle. Bueno, esa es la condición humana, Ud. sabe que uno es de esa manera, que uno quiere que Dios le hable, y quiere que Dios dirija a uno, pero uno no se está quieto; y uno quiere moverse, caminar, hacer esto, lo otro; pero Dios tiene una forma para actuar, y El no se somete a nosotros, pero El nos somete a Su plan, y El sabe cómo hacerlo, porque El fue el que nos predestinó para vivir aquí.

Bueno, ya Ud. sabe también que cómo Dios obra con un grupo, con un pueblo como grupo, y cómo Dios obra con cada individuo, ¿ve? Y es una cosa maravillosa cuando Ud. puede ver la mano de Dios obrando con Ud. como individuo. Lo vemos a El obrando con todos nosotros como un grupo, y es maravilloso pero es más maravilloso Ud. poder ver en su vida cómo Dios ha estado obrando en todo, de tal manera que Ud. está en lo que está, y Ud. está en la Palabra no por fuerza suya, sino porque Dios ha ido obrando con Ud. en cierta forma, que a lo mejor no es la misma forma en que obró con el otro, pero El sabe cómo obrar con Ud. El sabe sus fallas, El sabe sus partes buenas